
東中学校学校運営協議会記録（第２回） 

 

 １．日 時  

    令和５年７月５日（水） 午後４時００分から午後５時１０分まで 

 

 ２．場 所 

    小金井市立東中学校 １階会議室 

 

 ３．出席者 

    古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・志波委員・ 

久宗委員・伊藤委員・高山委員・宮崎委員・丹澤委員・髙橋委員・ 

新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（ＣＳコーディネーター） 

     ※欠席委員：鈴木委員 

 

 ４．傍聴者 

０人 

 

 ５．会議記録 

（１）会長あいさつ 

  古源会長より 

       学校運営協議会、まだまだ分からないことが多いが、よろしくお願いした

い。 

 

（２）学校長あいさつ 

新井校長より 

 ＣＳ手探りである。子どもたちにも、どう伝えていけばよいか、検討中で

でもある。これからどのように進めていけばいいか、忌憚のないご意見をお

願いしたい。 

 

【報告・連絡】 

（３）学校の様子 

   新井校長より 

    運動会をご参観いただき、感謝申し上げる。大きなけがはなく、無事終え

ることができた。生徒の頑張り、充実感、清々しい気持ちになる１日であっ

た。 

また、資料に基づき、学年だより、道徳授業地区公開講座、教員の病休に



ついての報告をさせていただく。学校公開は 7/8(土)なので、ぜひご参観い

ただきたい。 

 

   （４）東中の教員の 1日について 

      伊東副校長より 

      資料に基づき、説明を行った。 

 

     （質疑） 

      志波：教員の仕事の忙しさの実態は実際はどうなのか。 

副校長：生活指導などが入ってくると 21時、22時になるケースもある。部活

動後に仕事を始めることになると遅くなる場合が多い。勤務時間通り

に帰れている人もいる。 

伊藤：ＣＳの活動などで生徒が活動するのは、どのタイミングか。 

校長：総合の時間か、放課後や休日が適当かと思う。 

 

【意見交換】 

   （５）地域活動について 

校長：職場体験学習受け入れのお願いを 150部程度南口商店会で配布してい 

ただいた。 

丹澤：夏祭りの出店のバックヤードで生徒のボランティアをお願いしたい。 

      紫波：8/4(金)・5(土)のイベントに生徒の出店もできないのか。 

丹澤：お金を扱うということをどうするか。他の出店希望も多いため、今後

検討する。 

会長：ボランティアカードを持参するとよい。 

丹澤：東中のボランティアだと分かるものがあるとよい。 

髙橋：毎年楽しみにしているお祭り。ＰＴＡなどの見守りはないのか。 

副校長：今年度は特に予定していない。 

高山：薬物乱用防止キャンペーンについて、なかよし市民祭り（@小金井公

園）が 10/15(日)12:30～15:30にある。このお祭りの中で、生徒のボ

ランティアをお願いしたい。中学生 2人と大人 1人がペアでアンケー

ト調査を行う。 

副会長：学校から英語検定・漢字検定の監督の依頼があった。前回英語検定は 

志波さんに参加いただいた。次回漢字検定に会長と副会長とで参加す

る。 

校長：不登校支援別室指導、軌道に乗ればご協力いただきたい。 

伊藤：ボッチャの活動を通じて障がいのある方と取り組むボランティアもあ



るのではないか。 

志波：地域の方々にもＣＳを理解していただくことが必要である。 

丹澤：どうやって周知していけばいいのか。新小金井にも、いくつかの商店 

会がある。そちらが知らないまま東小金井南口商店会だけ活動してい 

くのは良くない。早急に周知が必要ではないか。学校運営協議会とし 

て、学区内の自治会に周知した方がよい。 

 

   （６）地域未来塾について 

      古源会長より 

      資料に基づき、説明を行った。 

 

【その他】 

（７）こがねいまちづくりフォーラムのご案内（7/19（水）14:00～） 

   新井校長より 

   資料に基づき、説明を行った。 

 

（８）学校給食試食会のご案内（9/27（水）12:30～） 

      新井校長より 

      資料に基づき、説明を行った。 

 

     ◎次回学校運営協議会（調整後連絡します） 

      以 上 


